



Nombre del alumno:

Mauricio Alejandro Gómez Aguilar.

Nombre del profesor:

Felipe Antonio Morales

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico.

Materia:

Enfermería Gerontogeriatrica.

Grado:

Sexto.

Grupo:

“C”

Aspectos de salud prevalente.

Termorregulación.

La temperatura corporal se mantiene en unos márgenes muy estrechos, regulada por una serie de mecanismos complejos coordinados en el hipotálamo anterior.

Las alteraciones de la termorregulación engloban una serie de entidades en cuya sintomatología destaca la alteración de la temperatura corporal, sin que existan trastornos de los mecanismos de termorregulación.

Vértigo.

La trascendencia que tienen los trastornos del equilibrio en el anciano está determinada por dos factores principales: el aumento de la población anciana y la elevada prevalencia de anomalías.

Las caídas son un efecto frecuente de los trastornos del equilibrio.

Síncope.

Pérdida transitoria de conciencia que cursa con recuperación espontánea y sin secuelas que se debe a un hipo-perfusión cerebral general y transitorio, es un cuadro clínico muy prevalente.

El síncope es una entidad muy prevalente, que es causa frecuente de consulta médica, tanto en atención primaria como en los servicios de urgencias.

Desequilibrio hidroelectrolítico.

El agua secretada por el intestino es disolvente de los productos de desecho y es necesaria para asegurar la consistencia adecuada de las heces.

La eliminación diaria por esta vía es de 200 ml pero puede aumentar en casos de vómito o diarrea.